

Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

RADSPORT



Der Bad Bevenser Henry Thiel (rechts) präsentiert sich bei der Weltradsportwoche in Österreich in bestechender Form.

Um Reifenbreite geschlagen

Weltradsportwoche: Henry Thiel in Bestform

rema **Deutschlandsberg/Bad Bevensen.** Im österreichischen Deutschlandsberg (Steiermark) konnten sich Henry Thiel und Ulrich Beck vom Team Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen auch im Sprint und im Straßenrennen, die im Rahmen der Weltradsportwoche ausgefahren wurden, gut platzieren.

Im Sprint über 300 Meter war zunächst ein Vorlauf zu absolvieren. Die zwei Bestplatzierten durften im Endlauf um Platz eins und zwei kämpfen, die Dritt- und Viertplatzierten um die Ränge drei und vier. Thiel konnte im Vorlauf die Bestzeit für sich verbuchen. Im Finallauf musste er sich um Reifenbreite geschlagen geben und landete so auf dem zweiten Podestplatz. Ulrich Beck wurde in diesem Rennen 22.

Am folgenden Tag stand ein schweres Straßenrennen über 68 Kilometer auf dem Pro-

gramm. Einige harte Anstiege mit bis zu 20 Prozent Steigung war zu absolvieren, auch das Ziel folgte einem nicht zu unterschätzenden Anstieg. Bereits kurz nach dem Start setzten sich zwei Fahrer vom Hauptfeld ab, denen eine vierköpfige Gruppe nachsetzte, in der sich auch Thiel befand. Nachdem alle sechs Fahrer ihre Position über den Rennverlauf behaupten konnten, setzte sich Thiel im Zielsprint seiner Gruppe durch und landete bei diesem Rennen auf Rang drei. Beck überfuhr die Ziellinie auf Rang 24.

In der Gesamtwertung steht Thiel damit mit 37 Punkten auf Platz eins seiner Altersklassenwertung. Bis zur endgültigen Entscheidung über die Gesamtwertung stehen für die Bevenser Radsportler noch drei Wettkämpfe auf dem Plan: Ein Berg- und Straßenrennen, sowie ein Einzelzeitfahren.

SPORT

Mittwoch, 22. August 2012